

Anmerkungen zur Kreisversammlung 2017

Das Kreis Mitte Team bedankt sich für die rege Teilnahme und freut sich besonders über den Besuch von Ehrenobmann Frank Ettlinger.

Im Finanzbericht wurde darauf hingewiesen, dass eingedenk der finanziellen Entwicklung des Kreis Mitte in den letzten neun Jahren für das Kalenderjahr 2017 ein Budgetminus eingeplant ist. Insbesondere wurden für den Wintercup 2016/2017 keine Gebühren eingehoben. Die Gebühren für die Vereine sollen weiterhin die niedrigsten aller sechs Kreise bleiben.

Unter der Wahlleitung von Heinz Zebenholzer, der das Amt des verhinderten Herbert Böhm übernahm, wurde in der Wahl zum Kreisvorstand der einzige Wahlvorschlag bestätigt:

Alexander Linsbichler (Kreisobmann)

Jörg Bachl (Obmann-Stellvertreter)

Norbert Richter (Kreisjugendwart)

Im Rahmen der Kreisversammlung wurde unter allen TeilnehmerInnen am NÖTV Kreis Mitte Wintercup ein Wochenende für 2 Personen inkl. Übernachtung und Final-Tickets beim ATP Turnier in Kitzbühel verlost. Der NÖTV Kreis Mitte gratuliert Markus Luger vom UTC Hofstetten-Grünau herzlichst zum Gewinn des Preises.